

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

AGORAÉS : FÉDÉLOR ALERTE SUR LA PRÉCARITÉ ÉTUDIANTE

À Nancy, le novembre 2023,

Face à une explosion du nombre de bénéficiaires dans ses AGORAés, épiceries sociales et solidaires, à Nancy et à Metz, Fédélor, la fédération étudiante de Lorraine, alerte sur la précarité étudiante.

C'est quoi les AGORAés ? - *Espaces d'échange et de solidarité gérés par des fédérations territoriales comme Fédélor, le projet AGORAé a été initié en 2010 par la FAGE. Elles permettent à la communauté étudiante de bénéficier d'une aide alimentaire, d'un suivi social, ainsi que d'accéder au numérique, à la culture et à l'associatif. Fédélor gère les AGORAés à Lionnois et au Campus Lettres et Sciences Humaines à Nancy, ainsi qu'au campus du Saulcy à Metz.*



Les chiffres de la rentrée universitaire de 2023 sont alarmants :

- Les AGORAés de Nancy comptent **200 bénéficiaires de plus** depuis la rentrée par rapport à l'année dernière, ce qui correspond à 66% d'augmentation.
- L'AGORAé de Metz compte quant à elle **100 bénéficiaires de plus** depuis la rentrée par rapport à l'année dernière, ce qui correspond à 69% d'augmentation.

Fédélor s'est engagée à **dénoncer la précarité croissante des jeunes** et de la communauté étudiante. Nous initiions de nombreuses actions visant à soutenir les personnes les plus vulnérables dans leur poursuite d'études, notamment par le biais des AGORAés.

La fédération s'engage à plaider auprès des autorités publiques et des acteurs de l'enseignement supérieur pour remédier à cette crise **qui menace l'avenir de milliers de jeunes**. Il devient impératif de réformer de manière urgente le système de bourses en tenant compte des critères sociaux, d'augmenter la disponibilité de logements étudiants, et de réaliser des investissements substantiels dans le secteur de l'enseignement supérieur de manière générale.

Contact :
Corentin BARBIER-BAUMANN
Président
03 57 75 66 65
contact@fedelor.org

À propos de Fédélor, la Fédération étudiante de Lorraine, c'est une structure intégrée dans un modèle fédéral national ayant vocation à **rassembler les associations et les élus étudiants de Lorraine**. Fédélor, forte d'une **expérience de plus de 25 ans**, mène de nombreuses actions et représente à l'échelle de la Lorraine la communauté étudiante et les jeunes.

Aujourd'hui **première organisation représentative étudiante (ORE) de Lorraine**, les deux-cents élus de notre fédération se rassemblent sous l'étiquette **Bouge ton Campus** et **Bouge ton CROUS**.